

*Saint Cœur de Jésus*; tels sont les noms dont les Pères catholiques ont baptisé les déserts au milieu desquels ils sont venus apporter la joie et le bonheur.

« Il est bon que dans ce monde d'hypocrisie et d'égoïsme, il y ait quelque part un Howard et un Oberlin pour arracher au mépris le nom de chrétien, et nous prouver par la force de grands et illustres exemples, semblables à ceux qu'ils nous donnent, que la religion n'est pas une vaine dérision. Un livre comme celui-ci ravive notre foi dans l'Évangile selon S. Jean. En vérité, il y a une foi qui opère avec amour et peut vaincre le monde. Elle s'incline avec respect sous le dôme majestueux de Saint-Pierre, et élève un pieux regard vers le ciel du haut des montagnes imposantes de l'Orégon. »

*Le Catholic journal Pittsburg*, s'exprime ainsi :

« L'auteur de ces lettres est connu de tous nos lecteurs et admiré de tous ceux qui le connaissent. Bien qu'il soit étranger, les intéressants détails de ses voyages, les descriptions et le récit animé des événements, recommandent ce livre à tous ceux qui savent trouver un sentiment d'intérêt pour ce qui ne leur est pas personnel. C'est un ouvrage catholique qui peut être lu et relu avec plaisir et profit. Il trouvera sa place dans les bibliothèques bien composées, car on le consultera toujours avec fruit. »

*Le Freeman's*, journal de New-York, apprécie l'ouvrage du P. de Smet de la manière suivante :

« Nous avons attendu avec impatience la publication de ce livre intéressant. Nous avons lu avec le

ple  
ont  
put  
un  
qu'e  
ce  
prés  
nair  
brill  
mor  
voué  
pas  
teurs  
méri  
Tout  
un r  
dégr  
dèle,  
un su  
une p  
territ  
de gr  
sent l  
A l'  
pays  
1847  
« L  
incon  
génér  
temps